



## Handwerksberufe in Würselen - BONUS

Herzlichen Glückwunsch, ihr habt unsere 10 Caches gefunden und viele hoffentlich interessante Informationen über Handwerksberufe gewinnen können, die wir im Rahmen eines ERASMUS+ Projektes am Gymnasium Würselen gesammelt haben. Im Rahmen dieses zweijährigen Projektes haben rund 2 Dutzend Schülerinnen und Schüler unserer Schule Firmen angesprochen, Auszubildende interviewt, Kontakte zu Unternehmen und Betrieben hergestellt und mit internationalen Partnerschulen aus Metković (Kroatien), Göteborg (Schweden), Florenz (Italien) und Bourges (Frankreich) an diesem Projekt gearbeitet. In diesem Projektrahmen haben Treffen in allen vier Partnerländern stattgefunden.

Das letzte Treffen in Würselen, bei dem auch die Präsentation unserer Ergebnisse in Brüssel geplant war, musste leider aufgrund der Covid-19-Pandemie ausfallen. Auch lokal hatte die Pandemie Auswirkungen auf die Geocaching-Komponente unseres Projekts, da über Monate hinweg keine Caches gepubliziert werden konnten.



Unser Bonus ist nun der Schlüsselsafe, der sich am Rande des Schulgeländes befindet. Das Gelände muss **nicht** betreten werden, da der Safe von außen geöffnet werden kann.

Für die vierstellige Kombination benötigt ihr die Ländernamen der vier Partnerländer in englischer Schreibweise, alphabetisch sortiert. Nehmt die jeweilige Anzahl der Buchstaben und ihr habt die vier Ziffern zum Öffnen des Safes.

Der Safe hat Platz für kleine Travelbugs und die ersten Finder können sich einen der nichtaktivierten Geo-Coins mitnehmen und quer durch Europa wandern lassen.

Wir wünschen euch viel Spaß! 😊

Für weitere Informationen und authentische Einblicke in unsere Arbeit schaut gerne auch auf unserer Projekt-Homepage vorbei: <https://www.erasmus-wuerselen.de/>.



## Traditional arts and crafts in Wuersele - BONUS

Congratulations, you have found our 10 caches and hopefully gained a lot of interesting information about handicraft professions which we gathered for an ERASMUS+ Project at the Gymnasium Wuersele. Our project ran for two years and roughly two dozen pupils from our school contacted companies and craftspeople, interviewed apprentices and trainees, visited local partners and companies. We visited our partner schools in Metković (Croatia), Gothenburg (Sweden), Florence (Italy) und Bourges (France) to work on this project with joint forces. Within this framework, meetings have taken place in all four partner countries.

The last meeting was scheduled for Wuersele, including a presentation of our findings in Brussels, but had to be cancelled because of the Covid-19 pandemic. Even on the local level, Covid-19 influenced the geocaching component of our project work, because reviewers have not been allowed to publish any new caches for months.

The bonus is the key safe and it is located on the edge of the school grounds. There is **no need** to enter the school grounds, as the safe can be opened from outside.



For the four-digit combination, you need the names of our four partner countries in English spelling, sorted alphabetically. Take the number of letters of each of these names and you have the four digits to open the safe.

The safe has room for small travel bugs and the first finders can take one of the non-activated geocoins placed inside and let it wander across Europe.

Have fun! 😊

For further information and authentic insights into our work, please visit our project homepage: <https://www.erasmus-wuersele.de/>.